

FABRICO UN ROBOT EN

Y fué despues de los fracasos que tubo en las campañas. Dio la sensacion que se marchaba, fué una pura comedia. Regresó y hasta cambio. AP po PP y destrozó dos jovenes promesas, para el futuro de España [REDACTED], y fabricó el ROBOT para programarlo a distancia, exclusivamente para derrotar a los socialistas, y sobre todo a [REDACTED], que no lo pudo vencer jamás. [REDACTED] es un viejo politico, que aprendió mucho siendo ministro de [REDACTED], pero olvidó a los verdaderos Españoles, sobre todo a los que verdaderamente conocieron, no solo los años de guerra, que tambien conocieron a fondo los años, donde la GESTAPO ALEMANA SE ADUEÑO DE España. Pero [REDACTED] siendo ministro de Informacion y Turismo, impuso una ferrea censura, que les cerró la boca a todos los medios de comunicacion, para que dijieran a los Españoles, toda la verdad. De todo lo que realizaron los mandos de [REDACTED] y que aun se desconocen los verdaderos muertos de la GESTAPO. Yo eso lo viví incluso me costó dar algo de mi sangre, jamás me lo contó nadie. Y jamás dije, todo lo que pasé, siendo depurado. Mi capitulo de capitán de Intendencia a las ordenes del General [REDACTED], lo pueden acreditar, por que favorecí a los pueblos donde psabamos, dandoles todo lo que necesitaban, para que no pasara miseria. Este general, meses antes de que terminara la guerra. Me destinó en Seo de Urgel, exclusivamente, para controlar, todo lo que pasaba de España a Francia. Que fué un fabuloso botin, segun expertos, lo que paso podian sobre vivir un pueblo de mas de cien mil ciudadanos mas de dos años. Este botin jamás se supo donde fué a parar, ni aun se sabe. Ni nadie se interesó y yo insistí, pero nadie hizo caso. Soy un socialista, por que mi padre en mi niñez, en el viveron metió el virus socialista, al que jamás renunciaré. Por muchos [REDACTED] y [REDACTED] que luchan contra nosotros.

Valencia

D.N.1. [REDACTED]

Bastos

Pactar con el demonio

FERRAN BELDA

U N momento, don **Zaplana**. Acláreme una duda que me corroe: ¿El presidente regional del PP castellano-manchego con el que usted suscribió el pasado jueves esos fantásticos acuerdos relativos al desbloqueo de la terminación de la autovía de Madrid, la declaración de las hoces del Cabriel como espacio natural protegido, el impulso del eje Valencia-Somport, la homologación de los medios de extinción de incendios forestales existentes en ambas comunidades y la paralización del arranque de viñedos decretado por la UE es el mismo que ha sido sorprendido en flagrante ocultación de casi tres millones de pesetas, procedentes de la *indemnización* que la Cámara Alta concede a los senadores de fuera de Madrid, en la declaración de bienes, réntas y actividades publicada ese mismo día en el *Diario Oficial de Castilla-La Mancha*?

Se lo pregunto, preguntar no es ofender, ¿verdad?, porque si es el mismo **José Manuel Molina**, senador y candidato del PP a la presidencia de Castilla-La Mancha, que a la menor ocasión se la ha dado con queso al primer registro de intereses que se crea en España, es una cosa, y si es otro, qué le diría yo, un hermano gemelo, un socio o, pura y simplemente, un chico que se le parece mucho, pero mucho mucho, bueno, hasta el punto de semejar una *escopinada*, como se dice en vernáculo —bien es cierto que un poco ordinariamente— del defraudador, es otra, sensiblemente distinta.

Lo segundo nos quitaría un gran peso de encima: Seamos sinceros, a nadie le gusta tener vecinos de mala nota. Lo primero, sin embargo, resulta mucho más factible. Convencer a Zaplana, quien no tiene un pelo de tonto, de que lo que más le conviene a la CV es que la autovía pase por encima de la presa de Contreras, cosa que, por otra parte, siempre ha postulado el PP castellano-manchego en contra del parecer del MOPT y de la Generalidad. Y encima obligarlo a firmar una cláusula en virtud de la cual la Generalidad se compromete a cofinanciar otra autovía diferente entre Valencia y Cuenca cuyo coste inicial rondaría los 45.000 millones de pesetas, es algo que sólo puede lograrlo un tipo como Molina, el defraudador. Quien, no contento con ello, aún le doró la píldora a Zaplana de tal manera que lo mandó de vuelta a casa, *i go, i go*, convencido de que había hecho el negocio de su vida. Por lo que estimo que urge revocar ese convenio antes de que sea demasiado tarde. Este Molina es peligroso. Y por el mismo precio que se ha llevado este agua a su molino, se lleva la otra.